

Meinbezirk.at, 25.02.2015

Kampagne zur Prävention von Diabetes

In Österreich leiden bis zu 700.000 Menschen unter Diabetes mellitus, nur zwei von drei Betroffenen wissen davon. Bei 20 Prozent der Patienten bestehen bereits zum Zeitpunkt der Diagnose Spätkomplikationen an Nieren, Augen und Nerven. Das Österreichische Akademische Institut für Ernährungsmedizin (ÖAIE) hat jetzt die Kampagne „Frühdiabetes erkennen – Diabetes verhindern“ gestartet. Ziel: Risikopersonen auf Frühdiabetes aufmerksam zu machen und Ärzte zur routinemäßigen Durchführung von Tests auf Frühdiabetes zu animieren.

Quelle: <http://www.meinbezirk.at/wien-18-waehring/magazin/kampagne-zur-praevention-von-diabetes-d1242621.html>